



Le Judo un sport de famille,

Bien qu'étant un sport individuel, le judo peut se pratiquer en famille ! C'est le cas pour la famille BILOMBO dont le fils Rudy, âgé de 14 ans, et son père Auguste, âgé de 49 ans, sont membres du Judo Club Nogentais. Alors que Rudy pratique ce sport depuis son enfance, son père s'est décidé à le rejoindre, il y a maintenant 5 ans, dans le but de renforcer leur lien. C'est ainsi qu'ensemble ils ont obtenu leur ceinture noire 1^e DAN. Le Judo Club Nogentais les félicite pour cette réussite et espère les compter parmi leurs membres pendant de nombreuses années encore... ou au moins jusqu'à l'obtention de la ceinture noire du jeune frère de Rudy !

Le Judo Club Nogentais vous invite donc, chers habitants de Nogent-sur-Oise, à suivre les traces de la famille BILOMBO et à venir avec vos proches partager de bons moments en pratiquant une activité sportive.

Mention spéciale à Rudy BILOMBO qui a également obtenu son diplôme d'assistant club, une première étape pour devenir professeur de judo. Félicitations à lui !

